



UNIVERSIDAD DE
COSTA RICA

EAQ

Escuela de
Arquitectura

Dra. Karina Castro Arce



Correo: karina.castro@ucr.ac.cr

Formación Académica

Graduada en Licenciatura en Arquitectura de la Universidad de Costa Rica en 2006. Posee una maestría en Gestión de Proyectos de Desarrollo del Instituto Centroamericano de Administración Pública (ICAP). Participó en el Máster en Riesgos, Ciudades y Ordenación del Territorio con énfasis en Políticas Públicas de la Universidade do Porto, Portugal. También es Ex-Alumna del Módulo Internacional de Planificación del Desarrollo Espacial (IMSDP / EMSDP), de KULeuven, Bélgica. Graduada del programa doctoral en la Universidad de Groningen, Holanda. Posee conocimientos de inglés, portugués, alemán y francés.

Experiencia Laboral

Es una investigadora en planificación ambiental que trabaja a nivel regional y urbano y se enfoca en temas orientados a la práctica de la planificación. Colaboró durante varios años con el Programa de Desarrollo Urbano Sostenible (ProDUS UCR) participando y coordinando en la evaluación y diseño de planes regulatorios territoriales para varios municipios de las siete provincias del país. Forma parte del Instituto de Estudios Urbanos y Regionales (URSI) de la Universidad de Groningen, Países Bajos, donde realiza su investigación "Hacia más regiones innovadoras socioecológicas". Es miembro de la Asociación Holandesa de Estudios Latinoamericanos y del Caribe (NALACS - CEDLA). Actualmente coordina un proyecto sobre Soluciones Basadas en la Naturaleza (NBS) para mejorar los servicios ecosistémicos en áreas urbanas ribereñas PlantSER-UCR, colaborando con los proyectos de investigación alemanes PlanSmart y ZEE-URBAN WATER. El proyecto busca abordar los desafíos del cambio climático y la presión del crecimiento urbano ofreciendo soluciones de infraestructura verde y azul, en sustitución o en combinación con soluciones tradicionales (grises).

Docencia

Ha sido docente de la Universidad de Costa Rica desde el 2013. Es profesora en la Maestría de Gestión Integrada del Recurso Hídrico del Posgrado de Geografía, y colabora en el Instituto de Investigaciones en Ingeniería (INII) de la Universidad de Costa Rica. Dentro de la Escuela ha trabajado como docente en el área de diseño, en el taller de planificación ambiental. Ha sido supervisora de gran cantidad de trabajos finales de graduación. Ha sido coordinadora del área de investigación científica y aplicada, de eventos académicos y de un gran número de publicaciones.

Intereses

Entre sus principales intereses se encuentra la planificación ambiental regional (práctica, regulaciones y oportunidades), sistemas sociales-ecológicos, innovación social, gobernanza territorial, soluciones basadas en la naturaleza y métodos de investigación y práctica en la planificación territorial.

Enlaces

<https://research.rug.nl/en/persons/karina-castro-arce>

CV KARINA CASTRO

CV KARINA CASTRO-ARCE

PERSONAL DETAILS

Karina Castro-Arce, PhD, Candidate

Born 20 September 1978, San José, Costa Rica

Address: Condominio La Estrella del Tiro, Nudo de Páez, Golconda, 2004, Costa Rica.

Phone: 5-2623222-1068379-6722

Email: karina@karina-arce.com